

24Jam

Fadhil Berikan Apresiasi Kepada Masyarakat yang Menyekolahkan Anaknya di Sekolah Swasta

Randy Pratama - BATANGHARI.24JAM.CO.ID

Jun 8, 2022 - 21:12



Batang Hari, Jambi – Muhammad Fadhil Arief SE (MFA) Bupati Batang Hari menghadiri undangan Perpisahan Siswa – Siswi Sekolah Dasar Islama Terpadu

(SDIT) Muara Bulian angkatan Empat (IV) di Gedung Pemuda Muara Bulian, Rabu (08/06/2022).

Bupati hadir dengan didampingi langsung oleh Ibu Ketua TP PKK Kabupaten Batang Hari yakni Ibu Zulva Fadhil dan juga turut hadir yakni Kalaksa BPBD Kabupaten Batang Hari beserta para tamu undangan lainnya.

Dalam kata sambutannya Muhammad Fadhil Arief mengungkapkan apresiasinya terhadap masyarakat yang menyekolahkan anaknya di sekolah milik swasta.

“Saya sangat mengapresiasi ternyata masih banyak masyarakat di Kabupaten Batang Hari yang berminat untuk menyekolahkan anaknya di sekolah swasta. Ini adalah ciri-ciri dari negara yang akan bertransformasi dari berkembang menjadi negara maju dan dari Daerah tertinggal menjadi Daerah maju”, ungkap Fadhil.

“Apa lagi seperti yang kita lihat dari tema yang dibuat definisinya dengan kata “berprestasi” berarti kemampuan intelektualnya baik sehingga nilai akademiknya baik juga. Kalau sudah berakhlak mulia berarti kemampuan atau skill emosionalnya spritualnya dan inter personal skillnya juga baik, Jadi kalau sudah berprestasi dan berakhlak mulia pasti mereka akan sukses dan rendah hati,” lanjut Fadhil Arief.

Menurutnya, hal demikian sudah menjadi keunggulan dari Sekolah Islam terpadu yang ada, bagaimana pembinaan karakter itu dilekatkan dengan cara sekali jalan dengan peningkatan kemampuan intelektual anak-anak yang ada di sekolah itu.

“Ingatlah kawan-kawan niat yang mulia tidak akan berhasil kalau tidak ada konsisten, jika ada permasalahan sedikit niatnya berubah dan ada godaan sedikit niatnya berubah maka tujuan yang akan direncanakan akan sulit di capai, dan mudah-mudah Bapak atau Ibu guru di SDIT tidak begitu”, pungkasnya.

Selain menghadiri acara Perpisahan, Bupati Fadhil juga memberikan Bingkisan dalam rangka pelaksanaan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) secara simbolis kepada Siswa SDIT.

(Red)